



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 275-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Anuncian elaboración de 30 expedientes técnicos para obras

Proyectos estarían enfocados en infraestructura educativa, salud, riego y electrificación

El Ing. Jesús Julca, Gerente general del Gobierno Regional Cajamarca, dio a conocer que se ha liberado 5 millones de soles para la elaboración de 30 expedientes técnicos, los mismos que para abril del 2017 serían aprobados, sumando para ejecución algo más de 200 millones y que luego serán presentados ante los Ministerios para su financiamiento.

Esta medida se dio, según manifestó Julca Díaz, gracias a que el Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez, quien pidió se dé celeridad a los 30 expedientes y que además dispuso el sinceramiento del presupuesto del año 2016.

De los 30 expedientes a realizarse, 11 están destinados al sector educación, 09 en medio ambiente, 05 en electrificación, 03 a transporte, 01 en saneamiento y 01 en turismo.

Por último, Julca cuestionó el hecho de que el Gobierno Central haya concentrado el presupuesto del próximo año en un 70 %, mientras que solo un 30 % será destinado a los gobierno regionales y gobiernos locales, lo que significa que el centralismo continúa aún con la nueva gestión.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de setiembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA